

Kindersitzung in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 13. Januar 2005 (Nummer 02) -

Kindersitzung in Burglahr

Wie man richtig Karneval feiert, machen schon die "Kleinen" vor. Mit Begeisterung feiern sie ihren Kinderkarneval in Burglahr, nehmen mit Kinderprinzenpaar am Rosenmontagszug in "ihrer" Tigerente teil und haben sogar am 16. Januar um 15.11 Uhr ihre eigene Kindersitzung. Selbstverständlich gibt es einen eigenen Sitzungspräsidenten. Traditionell wird bei der Kindersitzung auch das Kinderprinzenpaar der diesjährigen Session gekürt. Wir sind schon riesig gespannt, wer es denn diesmal wird. Erwachsene - werden nur am Rande geduldet! Sie dürfen kräftig Beifall für Tanzgruppen, spontane Büttreden oder sonstige Späße spenden und natürlich dürfen Omi und Opi auch von den tollen Kostümen ihrer Kleinen begeistert sein. Fröhlich und ausgelassen wird gemeinsam gesungen oder geblödel, so wie Kinder eben Karneval feiern. (kb)